



Harry unser Therapiepferd

Harry, wir sagen DANKE für Deinen Einsatz.
Einen Menschen durch die Krankheit getragen, Kindern die Angst
genommen, Kindern einen Moment der Ruhe gegeben....



Ich bin Harry und ich lebe zusammen mit meiner bunten Pferdeherde mit jung und alt, gesund und beeinträchtigt in einem Offenstall im Zürcher Oberland . Hier darf ich meinen Lebensabend geniessen und bekomme leckeres Heu und zwischendurch einen 🍏 oder äs 🥕

Als Therapiepferd vom Verein ABRI unterstütze ich Kinder & Jugendliche und schenke ihnen einen Kraftmoment.

Mit einer jährlichen Patenschaft von CHF 100.- können Sie mich unterstützen, denn Stall, Futter und Material kosten so einiges. Als Dankeschön dürfen Sie mich gerne besuchen kommen und erhalten eine Patenschaftsurkunde. Ich freue mich und sage Danke.

